

Le processus de nomination de candidats pour les élections partielles commence aujourd'hui



La Havane, 24 février (RHC).- Le processus de nomination de candidats à délégués du Pouvoir Populaire a commencé aujourd'hui dans tout Cuba comme pas préalable aux élections partielles prévues en avril prochain.

Suivant les réglementations de la Commission Électorale Nationale et de la Loi électorale, les assemblées d'habitants des quartiers nommeront leurs représentants jusqu'au 25 mars dans les plus de 12 000 circonscriptions de notre pays.

L'on a appris également que tout comme le stipule l'instrument légal pour les élections dans chaque circonscription, il pourra y avoir plusieurs zones de nomination et l'on pourra proposer deux candidats ou plus.

Les 65 000 autorités électorales de toutes les circonscriptions de notre pays ont déjà reçu l'entraînement nécessaire pour conduire le processus et l'on prévoit que plus de 63 000 jeunes qui arrivent à l'âge de voter se rendent aux urnes.

Le 19 avril, les Cubains éliront les délégués aux assemblées municipales du Pouvoir Populaire et le 26 du même mois, un second tour aura lieu dans les circonscriptions où aucun des candidats n'aura obtenu 50 des voix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/47647-le-processus-de-nomination-de-candidats-pour-les-elections-partielles-commence-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba